

Carta de Francisco Ayala a Luis A. Arocena (14/08/1953)

14 agosto 1953

Querido Arocena: De ningún modo imagine viendo mi letra que le escribo para apurarlo con el trabajo. No lo hago, porque estoy seguro de que el original está ya de camino. Mi propósito, pues, es simplemente, el de enviarle un cordial saludo, mío y de la familia, y hacerle ver que las altas esferas de la política internacional, donde ahora me muevo para bien del mundo, no me hacen olvidar a los pobres profesorcillos de Humanidades (!) (*cosa c'cê?*)

Quiero comunicarle un descubrimiento: el mundo es muy pequeño. Y ayer, de visita en una casa de americanos para nada relacionados con lo *spanish* en ninguno de sus aspectos, conocí a una sra. Eleanor Kojassan que resultó ser antigua amiga de Luisito Muñoz Lee. Así, pues, dele a Luisito saludos de Inky.

Si tiene un rato sobrante, póngame unas líneas informativas del pequeño gran mundo UPR.

Nuestros recuerdos afectuosos a Amalita y los pibes, y un abrazo de su amigo

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Arocena, Luis A.

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta manuscrita con membrete:] UNITED NATIONS / NATIONS UNIES